

REGIÓN

¡Ojo! Están ofreciendo falsas ofertas laborales a nombre de Ecopetrol

Por: Sleyder Castilla

marzo 6, 2024 . 10:50 PM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen Versión Beta

Ecopetrol denuncia fraudes en ofertas laborales falsas que exigen dinero para exámenes. La empresa asegura que todos sus procesos de selección son gratuitos y disponibles en su página web.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol rechazó y denunció públicamente los intentos de fraude por parte de personas inescrupulosas que buscan estafar a la ciudadanía utilizando el nombre de la Empresa para hacer ofertas laborales falsas.

Teniendo en cuenta la convocatoria realizada por Ecopetrol esta semana para seleccionar a 316 estudiantes que quieran desarrollar su etapa práctica o productiva en la Compañía durante el segundo semestre del 2024, circula en Yondó y Barrancabermeja un mensaje en el que se les informa a las personas sobre una supuesta selección y se les exige dinero para el pago de exámenes.

Ecopetrol reitera que todos los procesos de selección de personal de Ecopetrol son gratuitos. La información sobre las convocatorias para practicantes se puede consultar a través de los siguientes enlaces del portal de empleo de Ecopetrol: <https://jobs.ecopetrol.com.co/job-invite/51054/>

Adicionalmente, en el portal de Ecopetrol (www.ecopetrol.com.co) todas las personas tienen acceso a las ofertas laborales por área de negocio. Además, allí mismo pueden conocer el lugar de la oferta, la misión del cargo, los roles y responsabilidades, así como la formación y experiencia requeridas.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





REGIÓN

Declaran Calamidad Pública en Barrancabermeja debido a los incendios forestales

El alcalde Distrital, Jonathan Vásquez Gómez, anunció medidas para combatir y restaurar áreas afectadas por incendios en Barrancabermeja. El plan incluye acciones a corto y largo plazo para garantizar la salud y seguridad de los habitantes y la recuperación ambiental.

Por: Sleyder Castilla

marzo 6, 2024



REGIÓN

Secretaría de Hacienda de Santander impulsa acciones para fortalecer recursos departamentales

La Secretaría de Hacienda de Santander ha realizado su séptimo comité técnico financiero, discutiendo estrategias para fortalecer los recursos del departamento y fomentar su desarrollo económico y social. Se busca diversificar fuentes de financiamiento y mejorar la recaudación de impuestos.

Por: Wendy López

marzo 6, 2024



REGIÓN

Gobierno y UNAB unen esfuerzos para impulsar desarrollo regional

Gobernaciones de Santander y Norte de Santander junto a la UNAB evalúan proyectos para impulsar el desarrollo en la región. Los proyectos aprobados serán incluidos en el plan de desarrollo 2024-2027.

Por: Wendy López

marzo 6, 2024



REGIÓN

Estudiantes de Ingeniería Forestal promueven vivero en la UIS Málaga

Los estudiantes de la Universidad Industrial de Santander han iniciado un proyecto para preservar la ceiba barrigona, una especie en peligro, creando un vivero en el campus universitario. Este esfuerzo pretende promover la preservación de ecosistemas y especies regionales.

Por: Wendy López

marzo 6, 2024

Más reciente



REGIÓN

Declaran Calamidad Pública en Barrancabermeja debido a los incendios forestales

El alcalde Distrital, Jonathan Vásquez Gómez, anunció medidas para combatir y restaurar áreas afectadas por incendios en Barrancabermeja. El plan incluye acciones a corto y largo plazo para garantizar la salud y seguridad de los habitantes y la recuperación ambiental.

Por: Sleyder Castilla

marzo 6, 2024



COLOMBIA

Defensoría: Siete municipios del sur de Bolívar están en riesgo de violencia

La Defensoría del Pueblo ha emitido una Alerta Temprana por riesgos de violencia en siete municipios del sur de Bolívar, Colombia, debido a actividades de grupos armados ilegales. Se advierte sobre posibles extorsiones, desplazamientos forzados y uso de menores en delitos.

Por: Sleyder Castilla

marzo 6, 2024



COLOMBIA

Laura Ojeda acusa a Miguel Polo Polo de mentir sobre la magnitud de las protestas

La autenticidad de las cifras de participación en las protestas colombianas ha sido cuestionada, tras afirmaciones del representante a la Cámara, Miguel Polo Polo, sobre la asistencia de 60.000 personas a la plaza de Bolívar en Bogotá. Laura Ojeda impugnó estos datos.

Por: Inteligencia Artificial

marzo 6, 2024



COLOMBIA

Reanudación de reservas para adquirir la moneda conmemorativa del Centenario del Banco de la República

El Banco de la República de Colombia reactiva las citas para obtener su moneda conmemorativa del centenario. Los interesados pueden reservar hasta siete monedas por persona a través de un enlace en línea.

Por: Inteligencia Artificial

marzo 6, 2024

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)